
ID Alter Geschlecht Ausbildung / Studium Sprachen Bisherige Berufserfahrung Das suche ich Verfügbare Zeit pro Woche

2 61 männlich Technische Ausbildung Deutsch (A1) Bewachung Landarbeiter Bauarbeiter Sicherheitsdienst Gärtner Produktionsarbeiter Bau Reinigungskraft Lagerarbeiter Logistik 40

3 36 männlich Hochschule Deutsch (B1) Konditor Hotel- und Restaurantmitarbeiter Gärtner Küchenhilfe Haushälterin Logistik

4 59 weiblich Technische Ausbildung Deutsch (A1) Schneiderin, Maler, Designerin, Zuschnitt Schneiderin, Zuschnitt, Malerin, Haushälterin, Hotel- und Restaurantmitarbeiterin, Gärtner, Reinigungskraft, Logisitik 40

5 36 weiblich Kharkiv State Academy of Design and Fine Arts Ukrainisch, Russisch, Deutsch (Beginner), Englisch (Grundlage) Citat Ukraine Folk Moda (folkmoda.net) - fashion deigner - graphic designer - filming organizer grafic design 2D artist concept artist industrial design 40

6 44 weiblich Betriebswirtschaftslehre Ukrainisch, Russisch Bankangestellte Hauptbuchhalterin offen für alles

7 52 weiblich Finanzbuchhalter Ukrainisch, Russisch 27 Jahre als Hauptbuchhalterin in Apotheke Küchenhilfe Arbeit in Lager Putzfrau Verschiedene Arbeiten

9 40 männlich abgebrochenes Hochschulstudium Arabisch, Französisch, Englisch, Ukrainisch, Deutsch (Beginner) Seit 2005 Reiseorganisator für die Ukraine und Europa Rezeptionist, Empfangsmitarbeiter, Reisebegleiter, Altenpfleger

10 45 weiblich Kharkiv privateTheatre school / Autodesk Authorized Training Center Englisch (A1), Türkisch (A1), Ukrainisch, Russisch

Magic show (TV show "Phenomen")

Magic show in theatre

3Dgame artist (freelancer)

Prop woman in theatre

circus teacher for kids 3Dgame artist (junior) entertainment prop Woman offen für alles 40

11 22 weiblich 3rd general medicine Englisch, Französisch, Russisch, Ukrainisch, Arabisch Krankenpflege Rezeptionistin Alles 40

14 39 weiblich Pädagogische Universität absolviert - Fachrichtung - Englisch, Deutsch Deutsch, Englisch, Ukrainisch Englisch-Unterricht Deutsch-Unterricht Dolmetscherin & Übersetzerin Dolmetscher Lehrerin 40

64 40 weiblich Hochschule

Deutsche Sprache

Englische Sprache

Ukrainische Sprache

Rusische Sprache

Dolmetscherin.

Lehrerin

Dolmetscherin.

Lehrerin. Am Nachmittag.

12 22 national diploma, B.Sc, M.Sc Englisch Financial Marketing, Administrative and Account Manager, Sales and Account Manager Any Field in Administration, Economist, Management, Stratigic Planning, I am interessted in any field related to my course. Human ressources is also good40

13 22 weiblich 4th year medical student Englisch, Russisch, Ukrainisch, Französisch, Arabisch Rezeptionistin at ClubMed palmeraie Marakesh Dispatcher in a call center in Ukraine Internship for 2 month in a hospital Hassan II in Agadir as a administer bedside or personal hygiene assistantI am prepared to work in any field as medical assistant or in management and project planing and scheduling. I am a fast learner. I can do whatever it takes to wrik in any field40

15 54 weiblich Hochschule Pädagogische Universität / Medizinische Berufsschule Ukrainisch, Russisch 30 Jahre als Krankenschwester und Rettungsdienst Krankenschwester Betreuerin in einem Kindergarten alle Varianten die mir vorschlagen werde ich in Betracht ziehen Basisausbildung als Friseuring40

16 20 weiblich Student pharmacy 3rd year Englisch, Französisch, Russisch, Arabisch, Ukrainisch Praktikum in einer Apotheke Apothekenhelferin Krankenpflege Hotelmitarbeiter Medizisch-pharmazeutische-Assistentin (Ausbildung) 40

17 21 weiblich Grundschullehrerin Deutsch A2-B1 Hotel Brudermülle, Bamberg Fleischfabrik Wiesenhof, Bogen Alle 50

19 42 männlich Training English. No, I am a fast learner. Any job, I am a fast learner. From 10.00 down. 

20 51 männlich Technikerschule Russisch, Ukrainisch Elektriker für Eisenbahnsignalanlagen (1985-1997). Ingenieur für die Reparatur, Installation und Wartung von elektronischen Waagen, Registrierkassen, Computerkassensystemen (1997-2021). Zuversichtlicher Computerbenutzer. Ich habe Erfahrung in der Reparatur von Haushaltskühlschränken (von 1991 bis 1997)Ich würde gerne meinen Fähigkeiten entsprechend arbeiten, aber ich bin bereit, dort zu arbeiten, wo ich nützlich sein kann. mindestens 40 Stunden

21 36 weiblich Accounting and Auditing Еnglish - high level German - started learning Ukrainian Russian Economist at Finansial planning department at the National University Accountant Secretary Teaching english Nanny Helper on kitchen in cafe Waiter 30 hours

22 45 weiblich 1. Schulstudiotheater P.S. 2. Schulatelier „Alter Zirkus“ 3. Klassische Massagekurse 4. Autorisiertes Autodesk-SchulungszentrumUkrainisch, Russisch, Englisch (A1), Türkisch (A1) 1. Illusionist in einer Illusionsshow. 2. Mitglied der TV-Show "Phänomen". 3. Leiter der Requisitenabteilung im Theater. 4. Freiberuflicher 3D-ModelliererStudent-Künstler von 3D-Spielen, Animator-Schauspieler. Ich werde auch alle Optionen prüfen. 40 Stunden pro Woche. Oder ein unregelmäßiger Zeitplan.

23 52 weiblich  Sekundarschulbildung Ukrainisch, Russisch 1. Administrator, Koordinator, Korrespondent der Nachrichtenagentur. 2. Assistentin in der Küche. 3. Hausgemachte Kuchen auf Bestellung. 4. FabrikarbeitFabrikarbeit. Ich werde einen anderen Job in Betracht ziehen 40 Stunden die Woche

24 36 weiblich higher English, Russian, Ukrainian office manager, administrator Monday through Friday

25 48 weiblich Berufsschule  Russisch Ukrainisch Ich habe Erfahrung in Bekleidungslagern in Polen und der Tschechischen Republik. Friseurdienstleistungen (Erfahrung 20 Jahre)Lagerarbeit, Friseur 50

27 41 weiblich Hochschulbildung / 09.2016 - 06.2019 - Europäische Universität, Bachelor. Spezialität: Finanzen und Kredit. 09.1997 ‒ 04.2002 - Odessa Technische Hochschule. Wartung von Computer- und intelligenten Systemen und Netzen. Fachrichtung: Maschinenbautechniker.  2015 - Internet Marketing Academy WebPromoExperts, Seo-Optimierungskurs. Führerschein: Klasse „B“.Englisch - Grundkenntnisse, Ukrainisch - fließend, Russisch - fließend. 10.2010 – 02.2022 - Leiter der Verkaufsabteilung / Internet-Projektmanager/ Online-Shop-Manager / SEO-Spezialist / Store-Manager / Bijouterie Großhandel RRR Odessa (https://rrr-moda.com/)  Weil ich noch kein Deutsch spreche. Ich werde Joboptionen in Betracht ziehen wie: ein Hausdiener, ein Dienstmädchen, ein Housekeeping Assistant, ein Angestellter einer Reinigungsfirma, ein Arbeiter in einem Warenlager, ein Lagerhalter, ein Mitarbeiter in einer Fabrik für verschiedene Waren, eine Abteilung für Qualitätskontrolle von Waren, ein Mitarbeiter eines Warenlagers, ein Warenpacker. 50 

28 37 weiblich English  Und ich lerne Deutsch Last work in Ukraine in office travel manager, work with clients, computer. Also have an experience hotel administrator, waiterI will review all possible work work for me, for example Assistant in the kitchen Hotel 40

29 30 männlich Unvollständig höher,Schienenverkehr,Lokomotiven Ukrainisch,Russisch,etwas Englisch fing an,Deutsch zu lernen Von 2011 bis zum Beginn der Feindseligkeiten in der Ukraine am 24. Februar 2022 arbeitete er in der Struktureinheit von Ukrzaliznytsia, dem Lokomotivdepot von Pokrovsk, von 2011 bis 2012 als Mechaniker der 3. Kategorie und fungierte als Leiter der Sektion, Seit 2013 wurde er vom Leiter der Reparaturabteilung für Lokomotiven zugelassen, war für Inventargegenstände verantwortlich, und es gibt 15 bis 20 Mitarbeiter am Standort, während der Arbeit gibt es keine Ansprüche und Kommentare der Unternehmensleitung.arbeiten, im Moment mit minimalen Deutschkenntnissen, da ich gerade erst angefangen habe, es zu lernen, werde ich alle Optionen prüfenIrgendein Arbeitsplan 

30 43 weiblich Doctor-Dermatolog Ukrainian, Russian. 10 years Doctor-Dermatolog. / Cosmetology. 30

18 34 männlich Durchschnitt Russisch Ukrainisch handelte mit seinen Waren Heimwerker Sicherheisbeamter Packer Lagerhalter Treiber Hilfskoch Lader 10/12

31 42 männlich Master ( landscapes design ) English, Rus, Ukraine, español, Persian ! Chef restaurant , landscaping! cook, baker, gardener! Landscaping Full 

32 43 männlich NATIONAL UNIVERSITY FOOD TECHNOLOGIES Ukrainian, Russian, English basic electrician, massage therapist, tattoo artist electrician, massage therapist, tattoo artist 40

33 43 weiblich Lugansk State Medical University. Specialization in dermatology, Shupyk Academy of Postgraduate Education, Kyiv. Surgery Specialization.Ukrainian.Russian. Now studying Germany language. Doctor-Dermatolog. Cosmetology, dermatology. Doctor-Dermatolog/Cosmetolog 30

34 27 männlich High school. First year student in Coputer Engineering Bsc. English. Customer service.  Video advertising for Car sales.  Travel Agency Manager.  Uber services  IT (junior staff) Article writer. Any 40

35 41 weiblich Secodary-special medical education Ukrainian,Russian,a little bit english Worked as a nurse for 5 years,4ears as a cashier and seller,1years packer,2 years operator for assembling starter pacss for mobile communication,rasein the family for 2 years,1yers assistant cook and 2 yeras chefI can work on a vanity a cook,assistant cook,kitchen worker,maid nanny to care for children and people,housemaid maid packer,sorter,picker40

37 27 männlich High school. First year student in Coputer Engineering Bsc. English. Customer service.  Video advertising for Car sales.  Travel Agency Manager.  Uber services  IT (junior staff) Article writer. Any 40

38 60 weiblich Charkow Institut öffentlich Gastronomie Russisch, Ukrainische Koch, Administrator Cafe, Techniker- Technologe Techniker- Technologe öffentlich Gastronomie, Koch, administrator R 'estaurant 20

39 21 weiblich Mittelschule Deutsch, Ukrainisch, Russisch, Slowakisch Stellv. Leitung, Kellnerin, Barista, Verkaufsberater - Ich möchte gerne eine Ausbildung zum Frisör anfangen - Verkäuferstelle - Stelle in der Küche - Stelle im Hotel 40

40 62 weiblich Accounting and Auditing English Ukrainian Russian Learning German Accounting Accountant 30

41 34 weiblich Englisch, Ukrainisch Englisch Lehrerin - Stelle als Englisch Lehrerin in der Vor-, Grund-, Weiterführende Schule

42 42 männlich Diplomzahnarzt seit 2005, Nachdiplomstudium Kieferorthopäde Englisch, Russisch, Arabisch 15 Jahre Berufserfahrung im Bereich der klinischen Zahnmedizin -> alle Arten der Zahnbehandlung - eine Stelle als Zahnarzt - eine Stelle als Assistenz - eine Stelle als Zahnhygieniker - eine Stelle im medizinischen Bereich - eine Stelle als Ersthelfer beim Roten Kreuz - eine Stelle im Krankenhaus20

43 30 weiblich higher education, veterinary academy Ukraine,  Russia, English elementary A2 Horse raider Horse raider 40

44 74 weiblich Ukrainische, russisch, English mit Worterbuch Ingenieur, der an einem Computer arbeitet Computerarbeit 16

45 34 weiblich higher education, finance - banking English (A2) Ukrainian Russian Macdonald's (cashier) service sector 40

46 61 männlich Charkow technische Universität Eisenbahn Transport Russisch , Ukrainische Leitender Ingenieur Techniker 40

47 29 weiblich 2009 absolvierte ich die Odessa National Rechts Academy. Ich bin Meister des Rechts. Ukrainisch, Russisch, Englisch Mittelstufe, Deutsch B2 Von 2015 bis 2018 habe ich in einem Reisebüro gearbeitet.  Von 2018 bis 2022 war ich als Rechtsanwältin bei einem Gasförderunternehmen tätig.Ich erwäge alle Optionen. 40

48 33 weiblich Higher education,technologist of the sazar industry Ukrainian,Russian 1.5years cashier un cafe,2years assistant cook,1.5 yer maid,2 year as a packer. Can wirk as a cleaner,governess,kitchen worker,packer. 40

51 41 weiblich Yes, I have two diplomas: lawyer and engineer in oil industry. I have also completed the course of tester of programs and applications(I don’t have any experience yet, but would like to work in this profession)English - good, German - beginner Worked in office with contracts in the office for 12 years(2008-2020). When covid pandemic started I had to stay with kids at home, so I tought children and students online English lessons  Tester of programs and applications. But other kinds of job are also interesting to me. 40

52 39 weiblich higher education. 2006-2012 Odessa State Agrarian University Specialty: 08010103#02 land management and cadastre. Qualification: land surveyor.Russian, Ukrainian, Moldavian, Romanian, English (spoken), learning German now * 05.2015 - to this day LLC "Trading House "Most Express" - Sales Specialist * 11.2014 – 03.2015 LLC "Star Express" - sales manager. * 06.2013 – 11.2014 VVK LLC - sales manager.* usher in the theater (cinema), * packer * administrator * nanny * dog walking 20 hours a week 

53 45 männlich Odessa State Ecological University, specialty: border and environmental control,also sommelier coursesEnglish.Russian.Ukrainian senior sales manager of elite alcohol,filming a movie in episodic roles,forwarding driver,construction works,filming a movie, biliter in a movie, theater and more, construction, a driver with a category b, a bartender, a security guard, a bath attendant,25-30

54 34 weiblich Fachdiplom (Englischlehrer) Ukrainisch und Englisch Englischlehrer Englischlehrer

55 40 männlich Unfinished university studies Arabisch, Franzosisch, Englisch und Ukrainisch. Reiseveranstalter Altenpfleger

56 51 weiblich Höher Ukrainisch Russisch und ein wenig Deutsch Ingenieur beim Energieunternehmen DTEK im Dienstleistungsbereich 15

57 31 weiblich In 2016 completed the full course of National Academy of Fine Arts and Architecture and obtained complete higher education in the speciality Fine Arts and obtained qualification of Artist-Painter-Muralist, Teacher. Ukrainisch , Russisch , Deutsch A1 künstlerische Wandmalerei in Innenräumen , handbemalt und schabloniert . Erteilt privaten Zeichenunterricht für Kinder im Alter von 4 bis 12 Jahren.künstlerische Wandmalerei in Innenräumen , handbemalt und schabloniert . 40-50 Stunden die Woche

58 36 weiblich Kharkiv State Academy of Design and Fine Arts Ukrainisch, Russisch, etwas Englisch, intensiv Deutsch lernen Citat Ukraine (Schweden): -Grafikdesigner -Werbedesigner (video-storyboards) Folk Moda (folkmoda.net): -Modedesigner  -Grafikdesigner -Veransalter von Fotoshootings Ich suche einen Job als Grafikdesigner, 2D Künster, Konzeptkünster 30

59 40 weiblich Higher economic education (Honors degree). Kherson State Agrarian University. Specialty "management of organizations", qualification "manager-economist"Ukrainian, Russian, English basic А1. I just started learning German 2015-2017, 2018-2022 I worked as an accountant in the consulting company TOV "KITAN". The firm also dealt with the registration and closing of firms and private entrepreneurs. 2010-2015 I worked as an accountant in the private company "New Technologies" (I maintained primary documents) 2006-2010 I worked as an economist at the State company "Mykodaivsky ETC" 2004-2006 I worked as an office manager in a private courier service "Opal"At this time, I can work where knowledge of German is not required (only basic English). I can work in a factory, a farm. I can do cleaning in a hotel or a private house. I can sew. I can also help in volunteer organizations. I will gladly consider other offers! (Contraindications: I can't  work in the sun (there are goiters in the thyroid gland)). And after finishing the German course, I would like to work in the office with documents or at the computer. I know office programs. (Ready to take refresher courses, if it will be possible). In the future I would like to confirm my higher education, to take the necessary courses. And to do what I love - the work of an accountant. Also interested in working in a logistics company.40

60 28 männlich Hochschulbildung Ukrainisch;  Russisch; Etwas Englisch. in der Phase des Deutschlernens 1)In einem Online-Shop gearbeitet. 2)Arbeitete im Seehafen. Schichtelektriker und Schlosser. 3)Arbeitete in einem Lager auf einem Gabelstapler, sammelte Bestellungen für Geschäfte und sortierte Waren in einem Lager 4)Arbeitete im Werk von Hyundai Motor, sammelte und vervollständigteIch brauche jeden Job täglich

61 26 männlich russisch ukrainisch - türkisch sehr gut laying tiles and wall painting, interior decoration; I worked as a finisher 8 years drywall works, laying laminate, wall painting, laying tiles, finishing works 50h

62 52 männlich russisch, ukrainisch, türkisch - sehr gut Busfahrer; LKW Fahrer Busfahrer; LKW Fahrer 40-50h

65 24 männlich 2 éme architecture Arabe and Russia Ich habe Erfahrung im Bau- und Vertragswesen Jeden Tag der Woche ab 14:00 Uhr

66 40 weiblich Ukrainische Druckakademie Russisch, Ukrainisch Manager alle Stellenangebote, die keine guten Deutschkenntnisse voraussetzen 40

67 34 weiblich Pädagogische Hochschule Ukrainische, Russische. Deutschkurs für Anfänger 

10 jährige Erfahrung in der Arbeit mit Kleinkindern 

Auch Kinderkrippe. Kindergärtnerin, Kinderkrippe, Kinderpflegerin. 35-40 Stunden 

68 39 weiblich Account manager Internet advertising Education - agrochemist


